
第 3 回米委員会 議事録 ※表裏印刷です

年 12 月 14 日（水）　１０:００～　場所　益城事務所２階

全 13 + 2 名 書記 福岡  (参加者 5 名 8 名）

0 理事会・各委員会・事務所他からの報告・提案

・髙丸理事より米委員会通帳のお金について

現在米委員会のゆうちょ銀の通帳に700万円以上のお金が運用されずに預けられています。このお金を

有効に使えるようにしたいと思います。つきましては、現在の米委員で枠組みを話し合い、その後に全米生

産者と長年米委員会の事務局を担ってきた木下さんを交えて合意を得たいと考えています。

この話し合いを1月11日(水)の米委員会で話し合いますので出来るだけ参加してください。

（木下さん・昭人さん・古庄さん・島川さんへは髙丸さんが連絡する）

1 稲作の状況

高丸　 この時期に自分は特にやってないが、耕している(荒おこし)人もいる。乾燥させるために。

下田　

島川　

佐藤昭人　

佐藤真実

2 在庫・販売状況(11月30日時点)

◎米

※予約分を差し引いた正味の数です

未納米 備蓄米 11 月 11 月 11 月 11 月 11 月

◎米ぬか(No3092)

◎焼酎 43度(3803)、25度(3804)

・焼酎の予約販売について

チラシをご覧ください 一部訂正して、12月16日(金)と20日(火)の注文書に入れます。

3 田植え・稲刈り体験について

組合員が自分の食べるお米の生産現場に触れるという本来の目的から少しずれてしまうが、それよりも田植えと

稲刈りが同じ田んぼで出来る（しかも架け干しも）というメリットの方が大きいので、2023年の田植えと稲刈りの

両イベントは石脇さんにお願いすることにする。

※お礼として焼酎（いのちの雫25度）を1本、米委員会の予算から進呈する（2022年分はまだ進呈してません)

※毎年検討して決める

２０２３年米委員会イベントの担当

６月 田植え（福岡、石脇、　　　） ６月 アイガモ放鳥（福岡、　　　　　） ７～８月 水田視察（福岡、　　　　　）

１０月 稲刈り（福岡、石脇、　　　　）

今月は出席者が少なかったので決められませんでした。1月に再度話し合います。

7243度 2 31 2 6

25度 37 8 12 16 13 24 6 29 11 22 16 12 34 203

事務局

福岡

〇

月末
在庫数

43度(本) 0

25度(本) 52

2 4 2 0 0

8月 9月 １０月 １１月

4 11 5 5

１１月 １２月 合計(12カ月)

3 4 7 610 2 3 8 3

１月 ２月 ３月 ４月 ５月 6月 7月

6

26.2 5.9 3.1 0.9 12.4

１１月 １２月 １月 ２月 ３月 ４月 ５月 6月 7月 8月 9月 １０月 １１月 合計(12カ月)

6 15 5 5

21年米 22年米 ２２年米 ２２年米 ２２年米

0 81.2 11.7 0 12.75 0 47.3

ゆうきスター ゆうきスター 外部米 ゆうきスター 予約 追加 予約 追加 追加

GF業

出欠 × 〇 × × × × -× 〇 × 〇 × 〇

・在庫数量（袋） ・販売数量（袋）

会 GF個人 GF業者 会 ＧＦ個

-

理事

名前 池田 坂口 三隅 永井 中島 穴見 石田裕 姫路石田奈 藤吉 下田 髙丸 佐藤真 石脇

菊地 帯山
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2022

欠席

ブロック ツナグテ 理事 武蔵ケ丘 ツナグテ 杉並木 三軒町 水前寺 川尻 生産者 理事 生産者



4 ゆうきスターＰＲキャンペーン(仮称) ←名称募集中です！みなさんのアイデアをお待ちしてます！

「生産者による３０ｋｇ玄米配送」を来年２月から以下のように変更します。

小袋配送日に米生産者が横乗りをして予約米（提携米）をPRします

目的 ① お米生産者と消費者のふれあい・交流を増やすために

② 提携米への理解を深める機会とし、年間予約の拡大をはかるために

実施日 ２月３日(金)　７日(火)　小袋配送日

担当 Ａ１（ 下田 ） Ａ２（ 昭人 ） Ａ３･４ （ 島川 ）

Ｂ１ （ 真実 ） Ｂ２ （ 福岡 ） Ｂ３･４ （ 髙丸 ）

準備物 予約米および追加米注文実績一覧表（コース別）

タスキ 髙丸さん発案、生産者が着ける（藤吉さんにデザイン等をお願いしました。1月に決めましょう！）

5 その他

生産者会より年末合同配送用の豚汁作りのお手伝いのお願い １２月２８日(水)１３:００～ （　未定　　　　　　　　　）

取検より七草合同配送用豚汁作りのお手伝いのお願い １月５日(木)１３:００～ （　未定　　　　　　　　　）

取検より七草パック作りお手伝いのお願い １月６日(金) ７:００～ （　未定　　　　　　　　　）

・上記３つとも決められなかったので、都合の付く方はご連絡ください

・米委員会だより（米新聞）編集長の藤吉です。４コマ漫画のネタを常に大募集してます。

　毎月継続したいので、みなさんのアイデアをお寄せください。 ←毎月の米委員会のレジュメに組み入れます

6 今後の予定

○12月15日(木) 米予約分第2回 引落日 ○12月26日(月) 米予約分第2回 再引落日

・１２月２２日現在、予約米代の集金状況を報告しますと、自動引落しできなかった人が２名と振込がまだの人が１名

計３名分、７１５７２円を残すのみとなりました。昨年同様年内に終わってしまうといいのですが。

・来年への改善点　現金と振込の支払い期限を「支払のお知らせ」に明記する。

○12月20日(火) 生産者へ米代８０％支払い １２月１９日に振込完了しております

○12月29日(水) 年末合同配送

○1月6日(金) 七草(年始)合同配送

〇1月10日(火) 米小袋作業 １０：００～ (下田さん、水前寺ブロック：石田奈緒さん)

〇１月11日(水) １月の米委員会（１０：００～　益城事務所）

〇２月25日(土) 組合員のつどい（9：00～パレア）

※適当に入れてます
B2は福岡が頑張ります


